

Afirma canciller cubano que su país no renunciará al socialismo



La Habana, 20 abr (RHC) Cuba defenderá la decisión de su pueblo de construir el socialismo, afirmó el canciller Bruno Rodríguez en un escenario marcado por la escalada de la agresividad de Estados Unidos.

En su cuenta en la red social tuirer, el funcionario precisó que los cubanos no renunciarán a su soberanía e independencia, apenas unos días después de que Washington anunciara nuevas medidas para recrudecer el bloqueo económico, comercial y financiero aplicado por casi 60 años.

En Twitter, el ministro de Relaciones Exteriores de Cuba reiteró además el compromiso de La Habana con la búsqueda de un orden internacional justo y equitativo, y significó que un mundo mejor no solo es posible, sino que es indispensable e inevitable. **(Fuente: [RT](#))**



Radio Habana Cuba